17-10-24

1

**EL UNIVERSAL** 



## Tras sentencia a García Luna, Monreal acusa que exgobiernos estaban coludidos; reforma judicial "es oportuna"

**LEGISLATIVO** 

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal dijo que la condena de 38 años de prisión contra Genaro García Luna, es algo "triste" porque consideró que con la sentencia de la Corte en Estados Unidos "se enjuició al Estado mexicano como un 'narcoestado' en el pasado reciente" porque los exgobiernos lo toleraron o encubrieron.

"En el pasado reciente en los gobiernos que toleraron o que no descubrieron que había esta colusión, esta complicidad con la delincuencia organizada del crimen organizado en nuestro país. Es triste que sea un tribunal del extranjero, a mí me hubiera gustado, como mexicano, que el juicio hubiese sido en México", declaró.

El líder guinda señaló que por ese motivo la reforma judicial "es oportuna": "Y por eso es importante que llevemos a cabo la elección de jueces magistrados y ministros, para terminar con la corrupción, la impunidad, el tráfico de influencias y todas estas lacras que han encerrado al sistema de justicia en México".

Monreal Ávila dijo que no juzgará al expresidente de la República Felipe Calderón, pero consideró que las autoridades deben determinar el grado de responsabilidad del exmandatario.

"No aprovecho el momento para enjuiciar o descalificar el prestigio de nadie o de abonar al desprestigio de alguien, que sea la investigación la que arroje resultados", expuso.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

17-10-24

1

**EL UNIVERSAL** 



Por su parte, el diputado panista, Federico Döring, consideró que el PAN "debe de responder por todo lo bueno y lo malo que hicieron sus gobiernos": "No vamos a rehuir a eso".

**LEGISLATIVO** 

Sin embargo, descartó que el expresidente Felipe Calderón deba responder ante la justicia.

"Felipe Calderón tiene que responder por todo lo bueno que hizo en su gobierno, y en todo caso, tiene ahora muchos elementos para lamentar que depositó su confianza en García Luna, si a Felipe se le quiere culpar de cualquier cosa es lo mismo que tendría que responder López Obrador por el último resultado de segalmex o por todas las muertes de su sexenio, o toda la narcopolítica que ha habido", puntualizó.

Finalmente, Ricardo Mejía Berdeja, diputado del PT, dijo que la sentencia a García Luna "refleja la descomposición que había en el país", y exigió cuentas a Felipe Calderón.

"Nadie cree que él no tuviera conocimiento de lo que estaba haciendo el secretario de seguridad por lo que debe de ser investigado Felipe Calderón aquí en México y en Estados Unidos. Él tiene procesos pendientes aquí en México. El grupo parlamentario del PT está conforme, evidentemente esperábamos que fuera cadena perpetua, pero es algo que refleja lo que aquí hemos dicho, que es la gran descomposición que había en el país", concluyó.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/tras-sentencia-a-garcia-luna-monreal-acusa-que-exgobiernos-estaban-coludidos-reforma-judicial-es-oportuna/